

MATRICULACIÓN COMEDOR

Para matricularse en el servicio de comedor deberán:

Darse de alta en el servicio de comedor para el curso 2023-2024 en la web del colegio, desde el 22 de junio hasta el 1 de septiembre

Abonar 35 euros en concepto de matrícula por niño. Esta cantidad será descontada en el mes de mayo (siempre que no se dé de baja).

Si las autoridades sanitarias restringieran las plazas de comedor, los criterios de admisión serían modificados acorde a las nuevas medidas.

NORMAS PARA ALTAS Y BAJAS DURANTE EL AÑO, UNA VEZ INICIADO EL CURSO ESCOLAR

Para darse de alta o de baja durante el curso, se deberá rellenar el formulario online de solicitud de altas y bajas que encontrarán en nuestra web, antes del 23 del mes anterior al que se quiere dar de baja (ej. Si se quiere dar de baja en junio, se deberá cumplimentar el formulario antes del 23 de mayo)

*Para asegurar un correcto funcionamiento del servicio de comedor, solo se podrá sacar un máximo de 4 tiques al mes.

Más información: comedor.valencia.sjb@salesianos.edu



salesianos
SAN JUAN BOSCO VALENCIA

Colegio
San Juan Bosco



salesianos
COLEGIO SAN JUAN BOSCO
VALENCIA

Servicio Comedor Ed. Infantil y Primaria Curso 2023-2024



El próximo curso, el comedor escolar prestará sus servicios desde el primer día. Por ello, es importante para nosotros que conozcan que nuestro comedor se caracteriza por...

Ser un comedor educativo, donde se continúa la formación integral del joven desarrollada en las aulas.

Durante el servicio de comedor los alumnos están atendidos por educadores del propio colegio que los acompañan durante todo el horario del servicio.

La empresa encargada de elaborar y servir los menús **COCINA EN EL PROPIO CENTRO**.

Nuestro menú se compone siempre de ensalada, primer plato y segundo plato, y **fruta y lácteo de postre**

Formación en hábitos saludables (limpieza de manos, higiene bucodental, pautas nutricionales,) y saber comportarse en la mesa (uso de utensilios, modales a la hora de comer, respeto a los demás, ...)

Todo esto vivido en un ambiente de alegría, que suponga una experiencia positiva, según la pedagogía de Don Bosco.

Para el curso 23-24 el servicio de comedor se propone:

- Continuar con la mejora de la comunicación con las familias.
- Colaborar con las familias en adquisición de hábitos nutricionales saludables mediante folletos o charlas formativas impartidas por especialistas en nutrición.
- Ampliación del “Bosco huerto” ecológico y talleres medioambientales

HORARIO

El horario en los meses de septiembre y junio se alargará hasta las **16.45 horas los días que no haya clase por la tarde**. Dentro de ese horario, a parte de asistir al comedor, los alumnos/as realizarán actividades lúdico-educativas, y si así lo desean, adelantar estudio. En el resto de curso (de octubre a mayo) será de **12.30 a 15.30 horas**.



TURNOS DE COMIDA

Con la finalidad de ofrecer un servicio adaptado a la edad de niños y jóvenes, se establecen tres turnos de comedor:

Primer turno (12:30-13:30 aprox.): Ed Infantil y los tres primeros cursos de Ed. Primaria.

Segundo turno (13:30 - 14:30 aprox.): de cuarto a sexto de Ed. Primaria.

Tercer turno (14:15 - 15:00 aprox.) Educación Secundaria Obligatoria. Para Bachillerato el servicio se adaptará al horario de finalización de las clases.

Existen unas normas de funcionamiento y de convivencia del servicio de comedor escolar que se pueden consultar en la Web del colegio. El alta en este servicio implica la aceptación de dichas normas.